
一般質問（個人）発言順表 

 

順番 質 問 者 題         目 答 弁 者 

１ 
大野  厚 

（市政クラブ） 

１ 生産緑地地区の面積要件の引き下げに

ついて 
都 市 整 備 課 長 

２ 都市計画決定道路について 建 設 部 長 

３ 市道の安全管理のあり方 建 設 部 次 長 

４ 新型コロナウイルス禍における国勢調

査について 
企 画 情 報 課 長 

２ 
神田  薫 

（市政クラブ） 

１ 教育委員会・学校のＩＣＴ環境整備の

全体構想 
教 育 長 

２ ＩＣＴ支援員の活用について 教 育 長 

３ 電子図書サービスの導入について 教 育 長 

４ 児童生徒の体力及び運動習慣の現状と

対策について 
教 育 長 

５ 小学校での教科担任制について 教 育 長 

３ 
福岡  康 

（市政クラブ） 
１ 放置車両について 防 災 交 通 課 長 

４ 
間宮 文枝 

（公明党） 

１ 妊産婦に優しいまちづくりについて 市 民 健 康 部 次 長 

２ コロナ禍における高齢者施策について 福 祉 部 次 長 

５ 
渡邉 麻衣子 

（日本共産党） 

１ 誰もが参加しやすい市民主体のまちづ

くりをめざして 
総 務 部 長 

２ 新型コロナ感染による自宅療養中の生

活支援は  
市 民 健 康 部 長 

    

    

    



    

    

順番 質 問 者 題         目 答 弁 者 

６ 
熊澤 真澄 

（市政クラブ） 

１ 保健師の活動について 市 民 健 康 部 次 長 

２ 健康診査について 市 民 健 康 部 次 長 

３ コミュニティナースの導入について 市 民 健 康 部 次 長 

７ 
浅利 公惠 

（市政クラブ） 

１ 避難所の体制について 防 災 交 通 課 長 

２ 災害救護拠点となる健康ドームの運営

方法について 
市 民 健 康 部 次 長 

３ 総合体育館の物資拠点地について 防 災 環 境 部 長 

８ 
川渕 康宏 

（日本共産党） 

１ 市全体で取り組む雇用の創出について 商 工 農 政 課 長 

２ 社会情勢に即した市税の徴収猶予につ

いて 
財 務 部 長 

９ 
上野 雅美 

（無会派） 

１ 就職氷河期世代への就労支援について 商 工 農 政 課 長 

２ 就職氷河期世代を対象とした職員の採

用について 
人 事 秘 書 課 長 

３ ヤングケアラーへの支援について 家 庭 支 援 課 長 

１０ 
阿部 武史 

（無会派） 

１ デジタルを活用した平和夏まつりの開

催について 
総 務 部 長 

 

 


